



Lego kennt und liebt praktisch jedes Kind. Was liegt da näher, als einmal einen ganzen Tag im Legoland zu verbringen. Am Samstag, dem 23. Juni, war es soweit: Über 60 Ministranten und Jungschärler aus Klaus und Fraxern fuhren mit Pfarrer Pio und zahlreichen Begleitern ins Legoland Deutschland in der Nähe von Ulm. Der Ministrantenausflug soll ein kleines Dankeschön für das Engagement der Kinder in ihren Pfarren sein.

Voller Begeisterung stürmten alle in den Park und hatten ihren Spaß mit den verschiedensten Attraktionen in bekannten Lego-Themenbereichen: Miniland, Lego-City, Land der Ritter, Land der Abenteuer, Reich der Pharaonen, Land der Piraten, Duplo-Village, Star-Wars-Themenland und vieles mehr. Ein Tag reicht eigentlich gar nicht aus um all die Achterbahnen, Schaukeln, etc. zu fahren. Besonders faszinierend – auch für Erwachsene – sind die riesigen Lego-Modelle von bekannten Gebäuden und Städten: Mit Millionen von Legosteinen, wie jeder sie zu Hause hat, wurden die Allianz-Arena von München, Schloss Neuschwanstein, Berling, Venedig und Wolkenkratzer wie der Burj Khalifa nachgebaut.

Diesen tollen Tag werden die Kinder und Erwachsenen so schnell nicht vergessen.

Ich denke, Der Text sagt alles aus 😊

Schöne Grüße – Enrico